



早いもので今日から11月。日ごとに秋が深まってきて、朝晩は肌寒さを感じる季節となっております。こういった季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちの生活リズム「早寝！早起き！朝ごはん！」などには十分に注意していただき、元気に学校生活を送れるようご協力の程、よろしくお願いいたします。

さて、10月15日(土曜日)に「令和4年度第61回南国市小学校陸上記録会」が高知県立青少年センター陸上競技場(香南市野市町)にて開催されました。国府小学校からは選抜された5・6年生が出場し、練習の成果を発揮しました！記録につきましては、正式な通知が学校に送られてきた後、報告させていただきます。



人権参観日ありがとうございました。

講演「～SNS等の危険について～」高知県警察本部少年サポートセンター



10月18日(火曜日)の人権参観日には平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にご参観いただき本当にありがとうございました。

各学級で様々な人権課題に関する授業を行わせていただきましたが、いかがでしたでしょうか？

友だちに対する思いやりの気持ちや優しい言葉、相手の気持ちを考えて行動することの大切さなど、様々な人権に関する学習を通して、これからの社会を支えていく人権意識の高い子どもたちを育成していきたいと思っております。

また、参観授業後は、SNSを利用する際気をつけること等について、高知県警察本部少年サポートセンターの方を講師に招き講話をしていただきました。携帯やタブレット等のインターネットツールを取り扱う児童が低年齢化するに当たって、子どもの依存症を防ぐために保護者や家庭での管理責任が大切になってくるというお話をいただきました。さて、各ご家庭ではいかがでしょうか？

携帯・タブレット等 SNS やインターネット利用における家庭でのルール

- ① インターネット等の利用は決められた時間(例：22時まででその後は使えなくなっている)
- ② アプリのダウンロードは親に相談・課金はしない！
- ③ 食事中には使用しない！(保護者・家族も同じ)
- ④ ながらスマホなどの禁止！(事件に巻きこまれる危険性が上がる)
- ⑤ 面識のない相手との連絡・連絡先の交換はしない！

など

以上は講話の内容から抜粋した最低限のルールです。ご家庭でも参考にさせていただき、各ご家庭にあった最適なルールを親子でたくさん話し合ってお作りいただければと思います。

子どもたちをネット依存症やネット被害から守りましょう！

裏面もご覧ください

つらゆきさん安全パトロール 感謝状！

長年にわたって、毎朝、子どもたちの登校時に通学路で安全を見守ってくれている国府小学校の「つらゆきさん安全パトロール」が、この度、南国市交通安全市民会議から感謝状の表彰をいただきました。

毎朝、多くの地域の皆様に子どもたちの登校を見守っていただき、本当に地域の皆様の温かさを日々感じています。本当にありがとうございます。

おかげさまで、大きな事故も無く、また、登校時に気になったことがあると直ぐに学校に知らせていただくことで、登校してからの子どもたちに気を付けて指導することができています。

本当に感謝しています。

これからも、地域の温かい目による学校へのご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

この度は、「つらゆきさん安全パトロール」表彰おめでとうございます。

感謝状

つらゆきさん安全パトロール 殿

貴団体は交通安全に深い理解を示し地域の安全で安心なまちづくりに貢献されました
その功績を讃え深く感謝の意を表します

令和四年九月五日

南国市交通安全市民会議

会長 平山 耕三

